

Sparkasse eröffnet neuen Sparkassen-Pavillon in Rosenberg

Sulzbach-Rosenberg, 08.05.2023

Früher als erwartet öffnet der Sparkassen-Pavillon in Rosenberg seine Türen.

„Versprochen ist versprochen“ brachte es Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel auf den Punkt. Mit Eröffnung des Pavillons löste er sein Versprechen an die Rosenbergerinnen und Rosenberger ein, den Standort aufzuwerten.

Der neue wind- und wettergeschützte Sparkassen-Pavillon bietet einen Geldautomaten mit Kontoauszugsdrucker sowie einen barrierefreien Zugang.

„Ich bin froh und dankbar, dass das nun ein gutes Ende gefunden hat und wir in Rosenberg wieder ein adäquates und „versöhnliches“ Angebot unterbreiten können“, so Landrat Richard Reisinger.

Pickel selbst war vor Ort und testete die Funktionen im Pavillon auf „Herz und Nieren“.

Apropos Herz. Die Sparkasse integrierte zusätzlich auch einen öffentlich zugänglichen Defibrillator.

Der bewährte Standort in Rosenberg ist gut erreichbar und verfügt zudem über ausreichend Parkplätze.

„Ich freue mich über die Realisierung des Sparkassen-Pavillons und der Erweiterung des Angebots über die

Seite 2

Bargeldversorgung hinaus“ ergänzte 1.Bürgermeister Michael Göth und bedankte sich beim Vorstand der Sparkasse für die sechsstellige Investition in Rosenberg.

Ende Januar 2023 wurde als Übergangslösung ein neuer Outdoor-Geldautomat zur Bargeldversorgung der Bevölkerung zur Verfügung gestellt. Dieser wird in Rosenberg nun nicht mehr benötigt und findet seine neue Heimat in Amberg in der Bahnhofstraße, der ebenfalls barrierefrei zugänglich sein wird.



Bild: Kathrin Schmidt
Über den neuen Sparkassen-Pavillon freuen sich von links 1.Bürgermeister Michael Göth, Landrat Richard Reisinger, Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel und Vorstandsmittglied Sonja Kalb

Seite 3

Pressekontakt:

Kathrin Schmidt

Marienstraße 10

92224 Amberg

Telefon: 09621 300 1516

kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de